

## 19. März 2019: KAB im welt:raum - Geflüchtet (zu uns), und dann?



Am 19.03.2019, bei KAB im welt:raum, berichtete KAB-Urgestein Arthur Biesalski eindrucksvoll und emotional über seine Erfahrungen bei der Begleitung eines Migranten durch den deutschen Behördenschwungel. Seit fast drei Jahren kümmert sich Biesalski, der auch im Saarländischen Flüchtlingsrat aktiv ist, intensiv um einen jungen Mann. Dieser ist motiviert, hervorragend in der Schule, spricht mittlerweile sehr gut Deutsch - ein Beispiel

für gute Integration. Und trotzdem ist seine Zukunft in Deutschland nicht gesichert. Diese Unsicherheit zermürbt nicht nur den jungen Migranten sondern geht auch an die Substanz von Ehrenamtlern wie Arthur Biesalski, der aber weiterhin daran arbeitet und hilft, dem jungen Mann eine gute Zukunft in unserem Land zu ermöglichen.

Alle Gesprächsteilnehmer\*innen bei KAB im welt:raum waren beeindruckt von so viel Engagement.

